

Zur Sanierung des Hermann-Weber-Bades kündigt Beigeordneter Sterzenbach eine in Kürze erscheinende Pressemitteilung an. Vorab und kompakt bleibe es dabei, dass die Verwaltung alles daran setze, die Arbeiten möglichst zügig voranzubringen. Etliche technische Anlagen seien einsatzbereit, getestet und aufeinander abgestimmt. Praktisch alle Gewerke seien nahe an der Fertigstellung. Allerdings zeigen sich sehr zeitaufwändige Rest- bzw. Feinarbeiten, aber auch Ausführungsmängel, die zu klären sind.

Dies sei auch für die noch fehlenden Sachverständigenprüfungen wichtig, sowohl für die Abnahmen aus den Bauverträgen als auch für die bauordnungsrechtliche Abnahme durch den Kreis. Hier habe man noch keinen Termin festsetzen können, da dies an die vollständige Beendigung der Sanierungsarbeiten gekoppelt sei. Erst nach bauordnungsrechtlicher Abnahme könne ein Termin der Wiedereröffnung konkretisiert werden. Vorab müsse auch noch das Personal mit der neuen Technik und den neuen Arbeitsabläufen vertraut gemacht werden. Mit großer Wahrscheinlichkeit werde der Termin nach dem 01.09.2020 liegen.

Zum Breitbandausbau gibt Herr Sterzenbach bekannt:

Seit Februar 2020 wird in diversen Ortsteilen und dem Zentrum von Eitorf der Breitbandausbau von Glasfaserkabel durchgeführt. Dies sei ein guter Fortschritt der notwendigen Infrastruktur um unterversorgte Gebiete zu erschließen, aber auch um die Wettbewerbsfähigkeit der angesiedelten Unternehmen in Eitorf auszubauen, alle Schulformen zu versorgen und der modernen Technologie nachzukommen. Dahinter stecke eine Kooperation mit dem Rhein-Sieg-Kreis mit Mitteln aus Bundes- und Landes-Förderprogrammen. Die Ausführung erfolge über die deutsche Telekom sowie über deren Subunternehmen. Es könne zu Verkehrseinschränkungen kommen, führt er weiter aus. Der Ausbau ist auf Technologie FTTC/FTTH (Faser bis an den Randstein oder Glasfaser bis ins Haus). Gerne stehe Herr Engels für Fragen hierzu zur Verfügung oder Sie informieren sich über die folgende Internetseite:

<http://www.eitorf.de/aktuelles--bekanntmachungen/presse/aktuelle-infos-zum-breitbandausbau.html>

Des Weiteren erwähnt der Beigeordnete die Anfrage vom 24.05.2020 des Herrn Rainer Viehhof. Die Beantwortung erfolgt über die Niederschrift einschließlich des Ratsinformationssystems, da diese aufwändig ist und hier noch Erkundungen erfolgen (**s. Anlagen 1-3**).

Anlagen:

Anlage 1 - Einwohnerfragestunde_R. Viehof_Breitbandausbau_Leerrohrverlegung

Anlage 2 - Stellungnahme Verwaltung zur Einwohnerfragestunde Breitbandausbau-Leerrohrverlegung

Anlage 3 - NRW_Leerrohrverlegung_für_den_Breitbandausbau - Hinweis zur Leerrohrverlegung

Keine weiteren Bekanntgaben